

# JEJAK POLITISI

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG

Sukabumi - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Nov 1, 2023 - 13:58



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*

Desa Cipeuteuy, Kalapanunggal, Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Cipeuteuy, Briptu M.Sholahuddin.R, melakukan Giat Sambang/Door To Door System (DDS)

dan menyelenggarakan sosialisasi tentang Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" kepada warga pada Rabu, 01 November 2023.

Pada kesempatan berharga ini, Bhabinkamtibmas memberikan informasi mengenai program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, serta membuka pintu bagi curhatan dan saran dari masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan melaksanakan tamu wajib lapor 1X24 jam. Jika ada kendala keamanan, masyarakat diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.

Himbauan lain yang disampaikan adalah tentang upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan untuk tidak menerima tawaran pekerjaan dengan bayaran besar yang tidak wajar, baik dalam maupun luar negeri. Jika ada indikasi rekrutmen ilegal atau penampungan tenaga kerja yang mencurigakan, warga diharapkan melaporkan kepada Bhabinkamtibmas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, memberikan kontribusi positif dalam memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat. Semoga program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dapat memajukan Desa Cipeuteuy ke arah yang lebih aman dan berkualitas.